



充実した夏休みを!!

いよいよ明日から42日間の夏休みが始まります。夏休みの目標や計画はもう立てたでしょうか。

3年生にとっては、大切な夏休みとなります。よく「夏を制する者は受験を制す」と言われます。学習をするにはもってこいの夏休みです。まだどのように過ごすか考えていない人は、しっかり考え、1日1日を大切にしていきましょう。ご家庭でも、充実した夏休みとなるよう声掛けをお願いします。

～チャンスな夏!この夏で成長しよう!～



- 1 「継続は力なり」…何か継続してできるものに取り組みましょう!
- 2 規則正しい生活を! (早寝・早起き, 朝ごはん)
- 3 苦手教科の克服を! (この夏休みが基礎からやり直すチャンス!)
- 4 家族で進路について話し合しましょう!
(三者面談の前後, 体験入学など家族で話す機会はたくさんあります。)

体験入学で学ぼう!

高等学校等で行われる体験入学が15日(土)からスタートしました。体験した生徒は、進路を考えている高校に行き、新しい発見や様々な情報を吸収してきたようです。

これから夏休みを迎え、体験入学も本格的に始まります。各学校の担当の先生と事前確認もしています。しっかりと確認をし充実した体験入学にしてほしいです。ご家庭でも、生徒が行く体験入学の実施日、集合時間、集合場所、交通手段、持ち物等の確認をお願いします。

《体験入学での確認》

- ◎ 台風や豪雨等により、急遽、中止になる場合があります。
中止の場合は、各学校のホームページで連絡するとのことですので各自で確認しましょう。
- ◎ 体調が優れず、欠席をするときは
 - 私立高校は保護者が高校へ連絡し、平日の場合は中学校にも連絡してください。
 - 公立高校は中学校に連絡してください。(中学校から高校に連絡します。)
- ◎ 感染症対策をしっかり行って参加しましょう。
- ◎ 忘れ物をしないようにしましょう。(筆記用具・水筒・上履き・体育館シューズ・体操服等)
- ◎ 自分で見て、聴いて、雰囲気を感じて、進路選択につなげましょう。
- ◎ 垂水中央中学校生として、しっかりとした態度で臨みましょう。
- ◎ 必ず学校の制服で参加すること。身なりも整えましょう。
- ◎ 体験入学が終わったら体験入学レポートを提出しましょう。



(夏休み前は次の週の月曜日に、夏休みは出校日、2回目の出校日以降は9月1日に提出)

令和6年度高等学校等奨学生(県育英財団)予約募集について

夏休みに実施される三者面談で、案内のプリントを配布します。夏休み中に時間をかけてご検討ください。希望がある場合は、8月21日の出校日までにお知らせ下さい。申請書類等をお渡しします。

「母子及び父子福祉資金貸付け」のお知らせ

母子及び父子家庭に各市福祉事務所及び福祉担当課を通して県より進学にあたり貸し付けされるものです。手続きが必要です。希望がある場合は、お知らせください。案内のプリントをお渡しします。